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Québec, le 3 décembre 2020 

Monsieur Jérôme Simard 
MRC d'Arthabaska 
150, rue Notre-Dame Ouest  
Victoriaville (Québec)  G6P 1R9 
Jerome.simard@mrc-arthabaska.qc.ca 

Objet :  Projet d’augmentation du cheptel laitier de la Ferme Lansi et Projet d’augmentation 
du cheptel laitier de la Ferme Landrynoise inc. sur le territoire de la municipalité de 
Saint-Albert 

Monsieur, 

En référence aux dossiers présentement à l’étude, la commission chargée de l’examen des projets 
précités désire obtenir des renseignements complémentaires. 

1. Vous serait-il possible, à partir des données utilisées pour produire les cartes d’indice de 
qualité des bandes riveraines de votre Plan de conservation de la MRC d’Arthabaska, de 
calculer la moyenne de cet indice pour les terres en culture des fermes Lansi et Landrynoise. 
Si oui, veuillez fournir cette donnée moyenne pour chacune de ces fermes. Les cartes de leurs 
propriétés sont respectivement à ces liens: http://voute.bape.gouv.qc.ca/dl/?id=00000165561 
et ici :  http://voute.bape.gouv.qc.ca/dl/?id=00000165759.

2. Vous indiquez comme action dans votre Plan de conservation de la MRC d’Arthabaska : 
« Reprise de la gestion des bandes riveraines par la MRC et application rigoureuse de la 
réglementation », d’ici 2025. Veuillez illustrer ce que prévoit faire la MRC à cet effet, détaillez 
ce que sera le « programme de conformité des bandes riveraines » et illustrez comment vos 
actions seront coordonnées avec les municipalités. Des ressources humaines et monétaires 
seront-elles associées à ces actions?

3. La MRC prévoit-elle adopter un Plan de gestion afin de mettre en place des mesures de 
protection particulières tel que le prermet la section 5 de la Politique de protection des rives, 
du littoral et des plaines inondables? Veuillez détailler votre réponse, positive ou négative.  
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Nous souhaitons grandement recevoir vos réponses d’ici le 7 décembre 2020 prochain à 12 h compte 
tenu de l’échéancier dont dispose la commission pour ses travaux. Afin de faciliter le suivi et le 
repérage de l’information, bien vouloir reprendre le libellé de la question avant d’y ajouter votre 
réponse. 
 
Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions d’agréer, 
Monsieur, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 
 
 
 
 
 
Line Jobin 
Coordonnatrice du secrétariat de la commission 
 


